

Mouvement de grève dans les bureaux de poste

Hier, les bureaux de poste de Charavines, Le Pin, Virieu-sur-Bourbre et Saint-Geoire-en-Valdaine ont gardé portes closes. En cause, un mouvement de grève à l'appel de la CGT-FAPT, afin de dénoncer « un manque de personnel empêchant de pouvoir tenir ces bureaux correctement et d'assurer la mission de service public dans de bonnes conditions. Certains de ces bureaux sont donc régulièrement fermés, faute de guichetiers. »

Selon la direction du réseau

La Poste de l'Isère, six agents ont finalement été grévistes, sur les 13 personnes que couvrait le préavis déposé par la CGT-FAPT. Le bureau des Abrets n'a assuré que les remises de lettres recommandées et de colis. Le bureau de Pont-de-Beauvoisin n'a pas été affecté.

Des problèmes de manque de personnel sont en cause

« Sur le terrain des Abrets et de Virieu-sur-Bourbre, La Poste est confrontée à des problè-

mes ponctuels d'absentéisme, avec deux arrêts maladie pour une durée de 15 jours. Elle a choisi de maintenir une ouverture et de déployer ses moyens sur les bureaux où la fréquentation est la plus forte et a été contrainte de fermer certains bureaux cette semaine », spécifie la direction du réseau La Poste de l'Isère. Avant d'ajouter : « Une nouvelle organisation de travail a été mise en place récemment, sur les bureaux de poste du terrain des Abrets. Deux appels à candi-

dates internes pour des postes de guichetiers ont ainsi été lancés, en septembre et en octobre. Faute de candidats, un jury sera mis en place courant décembre, pour identifier d'éventuelles mobilités intermétiers (facteurs, par exemple). Par ailleurs, une personne est actuellement en formation pour devenir facteur guichetier au Pin. »

Hier soir, les syndicats n'excluaient pas de se mobiliser à nouveau, sur le terrain.

Aurélie SOLEGER